Maisons &

APPARTEMENTS
Référence 538L68M
Prix 2500 €

Auribeau-sur-Siagne
Maison a louer (06810)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A louer a I'année, belle villa mitoyenne située dans un domaine calme, verdoyant et
sécurisé. D'une superficie d'environ 110m?2, elle offre un cadre de vie paisible avec
une vue dégagée sur les collines d'Auribeau et une exposition plein ouest pour
profiter du coucher de soleil. La maison se compose au rez-de-chaussée d'un
séjour lumineux avec cuisine américaine équipée, ouvert sur une terrasse et un
jardin d'environ 200m?2 avec piscine privée. A I'étage : trois chambres, dont une
suite parentale avec sa salle de douche, ainsi qu'une salle de bain et un WC

séparé. Deux places de parking ...

For rent year-round, beautiful semi-detached villa located in a quiet, green, and
secure estate. Covering approximately 110m?2 it offers a peaceful living
environment with unobstructed views of the Auribeau hills and a west-facing
orientation to enjoy the sunset. The ground floor consists of a bright living room with
a fully equipped open-plan kitchen, opening onto a terrace and a garden of around
200m?2 with a private pool. Upstairs: three bedrooms, including a master suite with
its own shower room, as well as a bathroom and a separate toilet. Two private

parking spaces complete the ...

CIEL AZUR IMMOBILIER
2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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